
66 ans, habitante de St Cyr en Arthies depuis bientôt 25 ans, je suis retraitée depuis 6 ans. 

Toujours en activité, bénévole maintenant , secrétaire de l’AJCS (Association Jeunesse Culture et 

Sports), je m’investis depuis plusieurs années pour développer la bibliothèque avec différentes 

animations proposées aux adultes et enfants. (Atelier écriture, atelier BD, atelier couture, sorties au 

musée pour enfants et ateliers créatifs). Je suis aussi bénévole dans un HUDA ( hébergement  

d’urgence pour demandeur d’asile) où je donne des cours de français et participe à diverses activités. 

 Elue depuis le 15 mars dans la commune j’espère, en participant aux commissions de la communauté 

de communes et celles du PNR du vexin français, pouvoir m’associer avec des  personnes qui 

souhaitent favoriser chez les habitants une évolution dans leurs comportements et leurs pratiques. 

J’aime le partage, la solitude, la lecture, le jardinage, les paysages, la nature.. 

J’aime rencontrer, créer, aider.. 

Je souhaite que l’éco hameau sorte de terre, pour moi, pour les futurs habitants, pour le village. 

Pourquoi ? Parce que je suis dans une maison et un jardin qui me deviendront difficile à entretenir 

avec l’avancée en âge, parce que je souhaite rester en relation, être soutenue dans des actions locales, 

participer à la création de nouvelles activités tant au sein de l’éco hameau que dans le village. 

Depuis 2017 que je suis dans le projet, ce qui me fait tenir malgré les aléas que nous avons dû 

surmonter, ce sont les rencontres avec des personnes qui ont des valeurs proches des miennes. 

J’ai l’assurance qu’ensemble nous allons faire de belles choses. 

J’ai aussi l’impression d’apprendre et de progresser car le partage des mêmes valeurs m’incitent à 

continuer à avancer dans la compréhension de l’autre et dépasser les points de blocage qui 

surviennent parfois chez moi. 

Dans 10 ans.. 

Mon point de vue est sans doute moins centré sur l’éco hameau du fait que je vis à St Cyr. 

Tout d’abord, j’ai un grand plaisir de voir que le jardin partagé lancé en mars par François, est un vrai 

jardin partagé autant par les habitants actuels de St Cyr que par les futurs habitants. 

Trois dimensions me semblent importantes : alimentation, culture et communication. 

Alimentation : j’ai fait une formation pour les élus avec Terre de lien qui je pense pourrait être un 

partenaire très aidant pour nous. J’aimerai qu’une AMAP s’installe dans le champ voisin du verger, à 

proximité de l’éco hameau. Bien que je pense ne pas avoir la force physique suffisante, je suis prête à 

m’investir sur le plan logistique sur ce projet. 

Culture : je souhaite que tous les futurs habitants qui arrivent avec divers talents (ciné, lectures, 

débats, musique, danse..) puissent offrir tant au sein de l’éco- hameau que dans le village voire pour 

les habitants du vexin un panel de moments ressourçants  

Communication :  pierre angulaire de tout groupe, cela me semble un point important auquel nous 

aurons à réfléchir à un moment ou à un autre, il est possible qu’à un moment donné nous ayons besoin 

de coach ou de  formation..à suivre 


